

## 16

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

### **Huchtinger Stadtteilhaus auch ein Jahr nach schwerem Brand weiterhin nicht nutzbar**

Wir fragen den Senat:

1. Welche Gründe liegen vor, dass über ein Jahr nach dem Brand des Huchtinger Stadtteilhauses in der Tegeler Plate unter anderem die Bewohnerinnen und Bewohner noch immer nicht in ihre Wohnungen im Hauptgebäude der Einrichtung zurückziehen dürfen sowie über 60 Kinder (Krippe, 2 x KiGa, Hort) dort nicht betreut werden können?
2. Welche Maßnahmen plant der Senat zu ergreifen, mit denen behördlicherseits ermöglicht werden kann, das Hauptgebäude des Stadtteilhauses Huchting schnellstmöglich wieder in Betrieb zu nehmen?
3. Welche Maßnahmen ergreift der Senat, um der Hortgruppe mit 23 Huchtinger Grundschülerinnen und Grundschulern sowie den KiTa-Gruppen mit insgesamt 46 Kindern (10+21+15) eine Ausweichmöglichkeit bereitzustellen, nachdem die Mietverträge für die derzeitigen Ersatzräumlichkeiten aktuell ausgelaufen sind bzw. Verlängerungsoptionen erschöpft sind?

Sandra Ahrens, Yvonne Awerwieser, Hartmut Bodeit, Thomas Röwekamp und Fraktion  
der CDU